
Sehr geehrte Damen und Herren, 

vor rund 2 Jahren hat die Deutsche Bahn nach jahrzehntelanger Wartezeit endlich den lange 
ersehnten barrierefreien Ausbau des S-Bahnhofs Riem begonnen. Nach einigen Monaten 
Aktivität, in denen der Mittelbahnsteig höher gelegt wurde, sind die Bauarbeiten zum Stillstand 
gekommen.
Seit nunmehr 1,5 Jahren ist keinerlei Fortschritt erkennbar, das Bahnhofsareal gleicht einem 
Baustofflager, Verkehrs- und Parkflächen sind abgesperrt oder mit Baumaterial belegt.

Da seitens Deutsche Bahn offenbar kein Interesse an einem kommunikativem Austausch mit 
dem Bürger bzw. Bahnkunden besteht, ersuche ich den Bezirksausschuss, eine Anfrage bei 
der Bahn zu stellen und nach Kräften auf die baldige Fertigstellung des barrierefreien Ausbaus
hinzuwirken.

U.a. wären diese Fragestellungen von Interesse

• Wann wird der Ausbau fortgesetzt?
• Wann wird der Bahnhof Riem endlich auch stadteinwärts stufenlos nutzbar sein?
• Wie lange gedenkt die Bahn, die Anwohner mit der Dauerbaustelle ohne Baufortschritt 

weiter zu belästigen?
• Hat die Bahn keine anderen, weniger wohngebietsnahen Flächen, um Ihre Baustoffe, 

Betonteile etc. in erheblichem Umfang zu lagern?

Über eine kurze Rückmeldung freue ich mich.

Mit freundlichen Grüßen,


